

清掃活動 地域に寄り添いながら

広野町の除染作業を行っている清水建設㈱が協力企業に呼びかけ、亀寿司前から広野駅までの清掃活動を行いました。

今後も継続して定期的に清掃活動を続けていただけるということです。



↑清掃活動をする清水建設(株)の社員

↓山田町長にユニホームを渡す三幸選手



感謝の気持ちを胸に ふるさとへ

JFAアカデミー福島1期生の三幸秀穂選手が5月28日（火）、お世話になった方々への感謝の気持ちを伝えるため広野町役場を訪りました。

三幸選手は、2006年から2008年の3年間、広野中学校に在籍。現在、Jリーグのヴァンフォーレ甲府で活躍しております。

↓寄贈を受けた軽トラック



永年の功績を称え 表彰

5月28日（火）、広野町教育委員である猪狩順子さんに永年の功績を称え、教育行政功労者表彰状が贈られました。

この教育行政功労者表彰は、8年以上、教育委員を務められた方に贈られるものです。



↑教育行政功労者表彰を受けた猪狩順子さん(左)

軽トラック寄贈 復興を後押し

大阪城南ロータリークラブおよび台湾豊原北区ロータリークラブが5月22日、広野町役場を訪れ、復興に向けて活用していただきたいと、軽トラック1台を寄贈しました。

軽トラックは、応急仮設住宅で使用させていただきます。

↓多くの方々で賑わった復興市



青空の下 広野町の元気を発信

ひろの復興市Vol. 3が6月9日（日）、広野多目的運動場前で開催されました。

今回は、広野町の元気を発信しようと第2回M I K A Nカップフットサル大会と合わせ開催。

当日は、天候にも恵まれ、広野産野菜やマンゴーなどを求めて多くの方々の来場がありました。

広野復興プロジェクトでは、今後も広野町の元気を発信し、町民のみなさんの帰還を促進させるようなイベントを開催していきます。

オリーブ植樹 住民たちの手で復興を

広野オリーブプロジェクト「ひろのオリーブ村」主催によるオリーブの植樹祭が6月2日（日）、二ツ沼総合公園で行われました。町民やいわき市民からなる会員の他に栃木や埼玉各県のボランティア団体などから計70人が参加しました。

このオリーブプロジェクトは、町内でオリーブの植樹活動を展開し、住民たちの手で町の復興を後押ししようと活動しています。



↑オリーブ植樹会に参加したみなさん



田植え体験 子どもたちに遊ぶ機会を

広野町民有志でつくる「広野がんばっ会」が5月26日（日）、子どもたちが外で遊ぶ機会をつくろうと田植え体験会を開催しました。

新妻有機農園の協力の下、地域の子どもたちなど約30人が参加し、子どもたちは元気に苗を植えました。